

Impulso para desarrollar 129 viviendas y un hotel en Carrascal

● El nuevo plan parcial estará junto al **Mirador del Montalvo** y utilizará 87.000 m²

● El establecimiento hotelero se ha previsto junto a la N-620 para facilitar el acceso

EÑE

Carrascal de Barregas— El crecimiento de la urbanización Peñasolana, el núcleo urbano que aglutina más del 90% de los vecinos de Carrascal de Barregas, es el objetivo del Plan Parcial de Urbanismo denominado “La Alcantarilla”, se está tramitando en estos momentos en el municipio.

Este desarrollo urbanístico supondrá una ampliación del número de viviendas que tendrá el municipio y para ello se dispondrá de más de 87.000 metros cuadrados que están ubicados en una parcela junto a la zona conocida como Mirador del Montalvo y la N-620 en su zona norte.

Tal como indicó la alcaldesa de la localidad Noelia Merino: “Este equipo de Gobierno apoya todo tipo de iniciativas que beneficien el progreso de nuestro municipio, proyectos que fomenten el incremento poblacional y que apuesten por una imagen de modernidad y progreso para

el futuro crecimiento de Carrascal de Barregas”.

La propuesta para desarrollar esta nueva zona urbana, que discurrirá en vertical desde la calle Gloria Fuertes hasta la calle María Zambrano, permitirá sumar a las viviendas de la localidad un desarrollo de hasta 129 nuevas viviendas.

La tipología de los hogares que se permitirán en las nuevas calles del municipio van desde viviendas unifamiliares aisladas, hasta chalés adosados en hilera, pasando incluso por residencial colectivo de protección pública.

Por otra parte, además del desarrollo de nuevas soluciones residenciales para los vecinos, algo que permitiría al municipio crecer en población, la propuesta también dispone de autorización para el desarrollo de un hotel de negocios.

El establecimiento hotelero sería el primero de la localidad y contaría con hasta medio centenar de habitaciones.

El punto elegido para el emplazamiento del hotel se ha previsto que esté en la zona de la parcela más cercana a la N-620, que será la carretera que permitirá las comunicaciones más sencillas.

Cabe recordar la cercanía de este futuro hotel a las instalaciones del recinto ferial de la Diputación de Salamanca y también a la zona del Puerto Seco que se está desarrollando en estos momentos a menos de dos kilómetros.



Vecinos en la calle Rosa Chacel. EÑE

Encuentro de escuelas de música y concierto en Santa Marta

Santa Marta de Tormes— Santa Marta acogerá mañana un encuentro de escuelas de música y danza que, además de la local, contará con la participación de la Escuela Municipal de Música de Rivas Vaciamadrid. También habrá un concierto que comenzará a las 12:00 horas en el Auditorio Enrique de Sena con un repertorio especialmente elaborado para la ocasión. El conjunto de cámara y la agrupación de canto de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta interpretarán temas muy reconocibles y la Escuela de Música de Rivas Vaciamadrid hará lo propio con piezas como ‘La cucaracha’ o ‘Viva la vida’, de Coldplay.

“Compartir este encuentro con agrupaciones de otras zonas de España hace que todos puedan sacar mucho más provecho de la experiencia al igual que el público, que podrá disfrutar de un completo repertorio con temas clásicos y otros más contemporáneos”, señaló la concejala de Cultura, Silvia González. EÑE



Escolares del colegio Carmen Martín Gaité durante la última sesión del proyecto ‘Tod@s incluid@s’. EÑE

Santa Marta cierra con éxito los talleres del proyecto pionero ‘Tod@s incluid@s’

● El objetivo ha sido reforzar la inclusión de las personas con discapacidad a través del deporte

y concienciación. Un programa dotado de una subvención estatal dirigida a acciones para el impulso de la Agenda 2030 en entidades locales.

“Es necesario que los escolares tengan un acercamiento más profundo a la discapacidad, para entenderla y perder el miedo a los límites, comprendiendo además que nadie está libre de llegar a ser una persona con discapacidad”, destacó el edil de Deportes, Jorge Valiente. En este sentido, cerca de medio centenar de escolares del colegio Carmen Martín Gaité, de la mano de Alejandro

Raya de Fundación ONCE, han participado en un taller de sensibilización en el que han conocido las nociones teóricas del ajedrez, así como las dificultades que entraña la discapacidad visual a la hora de jugar y competir.

“Nos ha parecido muy interesante ya que ayuda a niños y jóvenes a entender cómo afecta la discapacidad a la práctica deportiva y cómo siempre es posible encontrar alternativas o adaptaciones para que el deporte esté al alcance de todos”, puntualizó el concejal. EÑE

UNIÓN DE INDUSTRIALES DE LEDRADA, S.A.

CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL ORDINARIA

Se convoca a los socios de UNIÓN DE INDUSTRIALES DE LEDRADA, S.A. a la Junta General Ordinaria que tendrá lugar el día 26 de junio de 2025, a las 17:30 horas, en primera convocatoria y a las 18:00 horas, en 2ª convocatoria, en el domicilio social de la entidad, Carretera de Béjar, s/n. de Ledrada, Salamanca, para deliberar con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1.-Aprobación, si procede, de la gestión del órgano de administración durante el ejercicio 2024.
- 2.-Aprobación, si procede, de las Cuentas anuales del ejercicio cerrado a 31 de diciembre de 2024.
- 3.-Aprobación, si procede, de la propuesta de aplicación del resultado del citado ejercicio.
- 4.-Aprobación, si procede, reparto de dividendos.
- 5.-Cese y nombramiento de los miembros del Consejo de administración.
- 6.-Nombramiento de consejeros delegados.
- 7.-Ruegos y preguntas.

Se hace constar el derecho que corresponde a los socios de examinar, en el domicilio social, el texto íntegro de los documentos relativos a los extremos antes referidos, y de solicitar el envío gratuito de los mismos.

Ledrada, a 30 de abril de 2025

LA PRESIDENTA DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN, Fdo.-Julia María García Gómez

El gimnasio de Aldeatejada, con ocho nuevas máquinas

Aldeatejada— El Ayuntamiento de Aldeatejada ha ampliado el equipamiento del gimnasio municipal con ocho nuevas máquinas. En concreto, el Consistorio ha invertido 9.000 euros para dar respuesta a las necesidades de los 150 usuarios inscritos.

“Seguimos modernizando unas instalaciones que prestan uno de los servicios mejor valorados por los vecinos, ya que tiene la posibilidad de realizar actividad física dirigida, a precios populares y sin salir de Aldeatejada”, explicó el alcalde, Enrique García.

El Consistorio ha incorporado un banco regulable, otro olímpico multifunción, un banco lumbar, un set de mancuernas de goma, una barra de acero olímpica, barras y disco de peso, máquina de sentadillas y una máquina de remo y prensa de piernas. EÑE